

令和3年5月11日

1年生保護者の皆様へ

守口市立梶中学校
校長 林 安喜夫

校外学習の延期について

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動推進のため、ご理解ご協力を賜りまことにありがとうございます。

さて、4月25日に発出されました3回目の新型コロナウイルスに係る緊急事態宣言の期間が延長され、5月31日までとなりました。予定しております校外学習（6月1日）について、緊急事態宣言期間後実施予定とはなりますが、前日まで臨時休園になることから、職員による下見が出来ない状況となりました。

つきましては、生徒の安全確保の観点から延期することといたしました。今後、実施時期が決定いたしましたら速やかにお知らせいたします。

急な決定とはなりますが、何卒ご理解賜りますようお願いいたします。

※給食につきましては、6月分の申し込みが既にスタートしており、定期予約でお申し込みをされている方であっても「6月1日は給食がない日」と登録されていた結果、お申し込みが出来ていない状況にあります。つきましては、お手数をおかけいたしますが、6月1日に給食を食べられる場合は、ご自身の手で、今後、お申し込みが必要となりますのでよろしくお願いいたします（5月24日（月）までをお願いいたします）。